



Hablan dirigentes del Movimiento Homosexual.

Homosexuales solicitan igualdad

Dicen que son discriminados en nuestro país. El viernes 4 de marzo participarán en una marcha.

Cuando se toma un camino distinto, muchas veces se es criticado. Eso es lo que sucede con la población homosexual en Chile. El coordinador del Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh) Rolando Jiménez, dijo, en declaración pública, que dicha población es abiertamente discriminada en nuestro país y, además, "es objeto de extorsiones por parte de Carabineros, la policía de Investigaciones y los Tribunales de Justicia.

Es por ello que hicieron un llamado a todos aquellos que se sientan separados de su realidad para que participen en una marcha por los derechos humanos el próximo viernes 4 de marzo, al cumplirse el tercer aniversario del Informe Rettig. "Rechazamos toda forma de discriminación y atropello a los derechos humanos. No podemos seguir tolerando el prejuicio del que somos objeto", dijo Jiménez.

La intención del Movilh es poder legalizarse este año y conseguir la personalidad jurídica. "Queremos probar la voluntad política del nuevo gobierno, porque en el que se termina se ha hecho oídos sordos a nuestras peticiones. Nosotros le entregamos una carta al Presidente Aylwin, pero esta aún no ha sido respondida. Entonces, no se puede decir que en Chile la democracia es una realidad de todos", manifestó Jiménez.

Una de las instituciones que rechaza ampliamente la homosexualidad es la Iglesia Católica. En ese sentido, el movimiento añade que "la ética de la Iglesia es poco clara, al evaluar de distinta manera a uno y otro ser humano". Jiménez dice que "la Iglesia no puede ni está capacitada para dictar normas en cuanto a la regulación de la sexualidad de la gente".

Las Últimas noticias
28 febrero de 1994

El Movilh se creó en 1991 y acoge a todos aquellos que tengan una orientación sexual distinta. "Lo único que pretendemos es que se nos dé un mínimo de respeto y dignidad. Somos un grupo más de la sociedad y no queremos diferencias", dijo Roberto Pablo, un homosexual presente en la conferencia de prensa.